

# *Autoridades de Cuba reconocen labor de profesionales de la Salud (+Fotos)*

---

# Salud Para Todos



Organización  
Mundial de la Salud



SALUD  
PARA TODOS

Día Mundial de la salud

La Habana, 7 abr (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel y el primer ministro, Manuel Marrero, reconocieron hoy a los profesionales del sector sanitario de Cuba, en ocasión del Día Mundial de la Salud.

Ambos altos dirigentes destacaron en sus perfiles en Twitter la labor de quienes, al decir de Díaz-Canel, brindan el más generoso servicio humano, dentro y fuera de Cuba.

Agradecimiento especial a la Organización Panamericana de la Salud-Cuba (OPS-Cuba) por su colaboración histórica y en enfrentamiento a la Covid-19, señaló el mandatario.

Mientras, el jefe de Gobierno calificó a esos profesionales como “nuestros héroes de batas blancas”, quienes –dijo- mantienen viva una de las mayores conquistas de nuestra Revolución: la Salud para todos.

Por su parte, el ministro de Salud cubano, José Ángel Portal, apuntó que el lema que convoca esta fecha “Salud para todos”, es la esencia defendida por Revolución durante más de 60 años, y sustenta quehacer del Sistema Nacional de Salud.

Cuba cuenta con un sistema sanitario, gratuito, accesible, universal que no discrimina por razas, ni credos, y abarca todo el territorio nacional a través de los niveles de atención que van desde el ministerial al primario, y se sustenta en el alto nivel profesional de sus trabajadores.

Actualmente la mayor de las Antillas cuenta con un total de 450 policlínicas, y más de 11 mil consultorios del médico y enfermera de la familia.

Resalta la labor internacionalista de la isla en ese sector, con la presencia de sus médicos, enfermeras y otros expertos en varias naciones donde prestan sus servicios. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318969-autoridades-de-cuba-reconocen-labor-de-profesionales-de-la-salud-fotos>



**Radio Habana Cuba**